



Regierungsratsbeschluss vom 21. April 2015

Teilrevision des Bundesgesetzes über die Binnenschifffahrt; Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

P141814

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Verkehr, Abteilung Sicherheit.

Begründung

Der Regierungsrat ist mit der Schaffung einer gesetzlichen Grundlage für die risikoorientierte Prüfung von neuen oder umzubauenden Fahrgastschiffen im Rahmen des Zulassungsverfahrens grundsätzlich einverstanden. Auch begrüsst er die Einführung der beweissicheren Atemalkoholprobe zur Feststellung der Fahrfähigkeit von Schiffsführerinnen und -führern. Nicht einverstanden erklärt sich der Regierungsrat mit dem Verzicht auf die Schaffung eines gesamtschweizerischen Registers über Schiffe, deren Halter, Administrativmassnahmen und Fahrberechtigungen.

